

Alejandro Espinosa Tellez

55 4165 8024 | alejandros@jaguarfilms.mx



Encargado de producción audiovisual en Jaguar Films. Licenciado en Comunicación Social por la Universidad Autónoma Metropolitana. Especialista en Comunicación y Educación a Distancia por el Instituto **Latinoamericano de la Comunicación Educativa** y **UNESCO**. Becario de la **Agencia Internacional de Japón JICA** y **NHK Japón**. Becario del Centro de Entrenamiento en Televisión Educativa. **Locutor certificado categoría A** por la SEP. Participante en el programa de mentoría de **Start at the Top** México, organizada por **Industry Rockstar**, en diversos cursos del **instituto 11** de **Carlos Muñoz**, así como en el programa **Enfoca tu Mundo** de **Pablo de Hoyos**, sistema de mentoría para crecimiento de empresas audiovisuales. Participante del seminario **Construyendo tu Fundación** de **Fundación Sonríe Estas Vivo A.C.**

Realizador del Documental: Virgilio Caballero, la voz de los sin voz; **ganador del Premio Nacional de Periodismo 2019**, dirigido por la periodista Elvira García. Durante los cuatro años recientes produjo, coordinó y dirigió las transmisiones en vivo de los conciertos dominicales de **Orquesta Filarmónica de la UNAM** y la **Orquesta Sinfónica de Minería de la UNAM**, además de dirigir y producir diversas series y programas para **TV UNAM**.

Además he colaborado la **conformación, desarrollo de programas de acción social, procuración de fondos y preservación de la cultura** para: **Promoción de las Culturas Tradicionales Mexiquenses A. C.** en el programa Aprender con Danza de **ConArte A.C.** así como en el **Conservatorio de la Cultura Gastronómica de México**, mismo que promovió junto con el escritor Fernando Del Paso, la comida mexicana fuera declarada como Patrimonio Inmaterial de la Humanidad por la UNESCO.

He colaborado como consultor para el **Banco Interamericano** y el **Banco Mundial**, en el desarrollo ejecución e implementación de medios audiovisuales para programas de capacitación en los países de América y España. Así mismo fungí como asesor en producción documental para diversos programas de la **UNESCO** y **UNICEF**.

He sido productor y realizador de televisión y radio con 26 años de experiencia en medios nacionales e internacionales como Televisión Azteca, MVS multivisión, Televisa, Telemundo, UNIVISIÓN o otras compañías de producción de televisión privada. Así mismo en los canales de televisión la Red Edusat, TV UNAM y en diversas producciones de radio para el Instituto Mexicano de la Radio y La Capitalina, Primer estación de radio por internet de la Ciudad de México. He colaborado en proyectos de educación y capacitación a distancia en instituciones de educación superior para México y América Latina, así como para instancias gubernamentales nacionales. También he colaborado en campañas de difusión y publicitarias en las agencias **Clemente Cámara y Asociados**, **McCann**, así como en campañas directas para **Papalote, museo del niño, BBVA – Bancomer, Fundación John Langdon Down** entre otras.